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Betreff Bericht Betriebsteil Baubetrieb 
 
Sachverhalt 
Winterdienst 
 
Der Winter 2010/2011 war zwar bisher zeitweise durch eine andauernde Frostperiode ge-
kennzeichnet, Niederschläge hielten sich jedoch in Grenzen. 
 
So wurden bisher lediglich 13 Einsätze der Fremdfirma (i.d.R. morgendlicher Bodenfrost) 
und nur 5 Einsätze auf den Nebenstrecken oder Plätzen durch Mitarbeiter des SBB (Hand-
streudienst) durchgeführt. Bei den v. g. Einsätzen wurden ca. 30 t Auftausalz verbraucht. 
 
Im Frühjahr diesen Jahres wird der Vorstand eine neue Ausschreibung der Winterdienstleis-
tungen im Stadtgebiet Bornheim durchführen und dabei als wesentlichen Punkt versuchen, 
die bisher vereinbarte Vorhaltepauschale (z.Zt. ca. 40.000 € pro Wintersaison) auf die tat-
sächlichen Einsätze umzulegen. 
 
Straßenreinigung 
 
Die Straßenreinigung wurde vom SBB im Jahr 2011 neu ausgeschrieben. Nach Auswertung 
der Angebote wurde der Auftrag ab 01.01.2012 zunächst für 3 Jahre an einen neuen Anbie-
ter vergeben. Hierdurch konnten die Gesamtkosten trotz steigender Betriebskosten sogar 
leicht gesenkt werden. 
 
Fahrzeuganschaffungen 
 
Wie bereits in der Sitzung des Verwaltungsrates am 05.10.2011 mitgeteilt, hat der SBB fünf 
neue Fahrzeuge angeschafft. Die Fahrzeuge sind inzwischen ausgeliefert und befinden sich 
im Einsatz. Es handelt sich um: 
 

• Fiat Doblo Cargo für den Bereich „Spiel- und Sportplatzunterhaltung“ 
• Fiat Ducato Pritsche für den Bereich „Aufstellung von Verkehrszeichen“ 
• VW Transporter mit Müllpresscontainer für den Bereich „Papierkorbentlee-

rung/Dorfreinigung“. 
• Dacia Logan PickUp für den Bereich „Mähen von Kleinflächen“ 
• Dacia Duster für den Verwaltungsbereich 

 
Die Dienstfahrzeuge der Stadt Bornheim werden durch den SBB zur Verfügung gestellt. Für 
sämtliche Fahrzeuge der Stadt Bornheim ist für 2013 ein planmäßiger Austausch vorgese-
hen. Der SBB wird bei den anstehenden Neuanschaffungen für diese Fahrzeuge eine Um-
stellung auf Elektrofahrzeuge prüfen und dem Verwaltungsrat zu gegebener Zeit ein ent-
sprechendes Konzept vorlegen. 
 


